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Sitzung am: 03.05.22 Beginn: 18:40  Uhr

Ort der Sitzung: GS Hasborn Ende: 19:50 Uhr
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Begrüßung

Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Stefanie Guckeisen

Top 1: Ausblick 2022/ bisheriger Rückblick 2022

 Rückblick Sportfest

Die Getränkeausgabe am Sportfest wurde gut angenommen. Zukünftig sollten jedoch 2 
Stationen im Stadion aufgebaut werden. Eine im unteren Bereich eine im oberen Bereich. 
Auch das Schulobst wurde sehr gut angenommen.

 Schulfest
Popcorn muss früher vorbereitet werden. Dieses war schneller weg, als wir zubereiten 
konnten. Wenn wir wieder die Gewinnausgabe machen, muss mehr Platz eingeplant werden.
Eine Bierzeltgarnitur war zu wenig.
Das Popcorn brachte einen Erlös von 238,50 €
Im Spendenschwein waren 56,47 €
Gesamteinnahmen: 295,24 €
Ausgaben: 290,33€ für Bleistifte, Kegel, Tüten, Anhänger, Schnur



Top 2: Themen von Seiten der Schule

 Lob und Dank gab es für die Organisation und die Ausführung der Tätigkeiten sowohl am 
Schulfest als auch am Sportfest

 Die diesjährige Einschulung wird wieder im kleinen Rahmen stattfinden.
Hier kann der Förderverein die Verköstigung während der Wartezeit übernehmen. Außerdem
wird es einen Infostand geben von 9:15 Uhr – 12:15 Uhr.
Getränke können bei Bier Schneider über die Schule geordert werden, wäre zu überlegen
diese selbst abzuholen wegen der Transportkosten.
Kerstin fragt im Büchereiteam ob noch 2-3 Mamis helfen können

 Theatervorstellung
Die Kindertheatergruppe könnte evtl. an einem Schulmorgen für alle Klassen spielen. 
Zeitraum Anfang November. 1 € Theatereintritt?

Top 3: Verschiedenes 

 Läusesäcke
Wegen der Läusesäcke wird nochmal in der WA-Gruppe konkret abgestimmt was den Preis 
der Beschriftung angeht, da noch kein Angebot von Hoppstätter vorliegt.

 Lesetüten für die 1. Klässer
Diese besorgt Eva Schwarz. 
Es wurde einstimmig dafür gestimmt, wieder Bleistifte von Anne Treib dazu zu nehmen.
Es werden ca. 70 Kinder eingeschult.
Evtl. wird es Anfang des Schuljahres noch mal eine Autorenlesung geben

 Kinogutscheine
Da das Gloria Kino in Schmelz schließt könnte man evtl. versuchen das Kino in Lebach 
oder das Schmelzer Lichtspiele neu zu gewinnen

 Mitgliederversammlung
Termin für die Mitgliederversammlung wurde auf den 22.11.22 – 18:30 Uhr festgelegt

 Rommelboozenfeschd
Das Fest soll am 14.10.22 ab 17:00 Uhr auf dem Schulhof Stattfinden.
Carina klärt die Rommelorganisation beim Bauer in Bardenbach ab.

Steuererklärung
 Diese ist erledigt. Kosten hierfür  rund 440€. Steuerbescheinigung ist vorhanden.

Nächste Vorstandsitzung: 26.09– 20:00 Uhr


